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　H23年度総会

　野生フジバカマ定植 4月21日　参加者19名

苗は宮田村の方より　肥料袋1ヶ
　　  上平尾の方より　肥料袋6ヶ　戴きました。
※既に植えてあるものは大町在住の方より戴きました。
・今までの数倍に拡がりました。
　草取りがたいへんですが、秋が楽しみです。
・終了後神社の庭で焼肉を堪能。花見にはまだまだでした。

　大星・アサギマダラの会通信

・H23年度決算、H24年度予算の承認
・H24年度事業計画の承認
　　・フジバカマ栽培面積の拡大
　　　野生フジバカマ　10a
　　・案内板の設置
　　・ミズオオバコの保全
　　・フジバカマ利用
　　　大量の園芸フジバカマが開花したまま霜で
 　　 枯れてしまうのが勿体ない。
　　　ドライフラワー・入浴剤・香料として利用は
　　　されています。
・役員改選

・IOさん畑　9a(お宮庭横　新）
・Wさん畑　 0.5a(お宮横）
・IOさん畑　2a（Hさん宅途中）
・Yさん宅　2a（Hさん宅南の沢）

Y さん畑にて 

上平尾にて苗を戴く IOさん畑に定植 

於 面替公民館 



 遊歩道の設置 4月30日

お宮周辺から南の沢（Yさん畑）、清水を通り
柳ヶ入（Iさん畑）へ行けるよう山路にケモノ道みたいな歩道を…

　4月30日午後1時よりHさん宅への道より下の沢、
Yさんの花畑へ降りる道を作りました。
急な所は木の丸太で階段を作り、出来るだけ
緩やかな道をと思いましたが、出来上がって
みると結構きつい道となってしまいました。
充分気をつけて登り降りしてください。

　これでお宮の広場から山の中のIさんの
花畑まで歩いて行くことが出来るようになりました。
ご苦労様でした。

　MMさんのお孫さん3人のお手伝いもあり、何十年か振りに山の中で子供の声を聞いた気がします。
満開の桜の下でギョウジャニンニク、アケビなど春の山菜のてんぷらで一杯でした。


